



Misión Católica de Lengua Española

Thurgau-Schaffhausen

Freiestr. 10, 8570 Weinfelden
071 626 11 63 / 078 214 74 38
mcle@kath-tg.ch

Sacerdote: Javier Martín
Secretaria: M^a Amelia Di Pietro Neff

HOJA DOMINICAL SEMANAL #149

V DOMINGO DE PASCUA

HORARIO DE OFICINA

Martes, jueves y viernes:
8.00-12.00; 13.30-15.00

Miércoles: 17.00-20.00

MISAS

Todos los sábados
18.45 St. Maria, Schaffhausen

Domingos 1^o, 3^o y 5^o
10.30 Klösterli, Frauenfeld
12.15 St. Stefan, Kreuzlingen

Domingos 2^o y 4^o
9.15 Galluskapelle, Arbon
11.15 St. Stefan, Amriswil

CONFESIONES

Concertar cita con el Sacerdote

Pinceladas

"Permaneced, pues, en estos sentimientos y seguid el ejemplo del Señor, firmes e inquebrantables en la fe, amando a los hermanos, queriéndoos unos a otros, estando atentos unos al bien de los otros, no despreciando a nadie. Y cuando podáis hacer bien a alguien, no os echéis atrás".

San Policarpo



Mientras la sala de arriba, donde Jesús celebra la cena de Pascua con los discípulos, irradia luz y claridad, Judas, al salir del cenáculo, es engullido por las tinieblas. Asistimos a la grandeza y caridad infinita de Dios que se deja masticar, que confía su Presencia a los Doce y les muestra el camino del servicio inclinándose ante cada uno, y la mezquindad y soberbia del corazón humano incapaz de comprender la humildad del Poderoso. La noche de la traición, que desencadena la pasión, parece teñir de fracaso toda la obra y el mensaje de Cristo, su derrota más evidente. Sin embargo, en medio de la oscuridad, la cruz iluminará a todos los que viven en tinieblas y en sombra de muerte (Lc 1,79), porque Cristo ha venido como Luz del mundo (Jn 8,12). Las tinieblas del Calvario no son señal del abandono del Padre, sino que están revelando sus entrañas compasivas, llenas de luz y de gozo. Por eso, Jesús señala esta hora como la de su propia glorificación y la del Padre, la que revela su identidad más profunda: la Misericordia que se compadece de cada creatura. El Hijo es glorificado al dar su vida, manifestando su poder con el perdón y la misericordia, que atrae a todos hacia sí (Jn 12,20) y derrama el río de la gracia y de la vida, capaz de hacer nuevas todas las cosas (Ap 21,5). Por eso, Él mismo nos invita a vivir un mandamiento nuevo para vivir permanentemente en la luz de su Amor. El Buen Pastor, que conoce y ama personalmente a cada una de sus ovejas y las llama por su nombre, ha dado su vida por ellas sin reservarse nada (Jn 10,11). Y es ese Amor desproporcionado de Dios el que estamos invitados a vivir: Como yo os he amado. En ese momento doloroso para el Maestro y los discípulos, Él les revela que este será el modo en que, tras ser arrebatado, pueda estar en medio de ellos. Desde la primera llamada, hasta el Cenáculo, no ha dejado de manifestarles su amor y ahora los invita a hacer lo mismo: Amaos también unos a otros. En esto conocerán todos que sois discípulos míos. Pero no se trata de una imitación externa y superficial, sino de introducirnos en sus entrañas de Pastor, que son capaces de comunicarnos su misma vida al hacerse «pasto», y nos transforman en «otros Jesús». Vivir el mandamiento nuevo nos hace testigos de Su Obra amorosa, que se sirve de nosotros -como de Pablo y Bernabé-, para abrir a tantos incrédulos la puerta de la fe (Hch 14,27). El Amor es capaz de lo imposible: abaja los corazones más endurecidos y los inclina ante Quien está permanentemente inclinado ante ellos. Solo el Amor es capaz de hacernos partícipes, ya aquí, del cielo y las tierras nuevas. (Ap 21,1).

Advocaciones Marianas en el mes de mayo

24 de mayo: María Auxiliadora



El 24 de mayo la Iglesia celebra a María Auxiliadora. Esta advocación mariana ha sido venerada a lo largo de la historia por su intercesión y protección. Desde los primeros testimonios en el siglo IV hasta la aparición a San Juan Bosco en el siglo XIX, ha sido reconocida como auxilio de los cristianos.

El título de «Auxiliadora» fue utilizado por primera vez por San Juan Crisóstomo en el año 345 en Constantinopla. Desde entonces, numerosos testimonios y relatos han destacado la intervención de María como auxilio en situaciones de peligro y dificultad. San Sabas, en el año 532, mencionó a una imagen de la Virgen llamada «Auxiliadora de los enfermos», debido a las numerosas curaciones que ocurrían cerca de ella. A lo largo de los siglos, otros santos como San Juan Damasceno propagaron la jaculatoria «María Auxiliadora, rogad por nosotros», reconociendo a la Virgen como protectora contra males y peligros.

La devoción a María Auxiliadora se desarrollará por diferentes regiones del mundo. En Ucrania, desde el año 1030, se celebra la fiesta de María Auxiliadora el 1 de octubre en agradecimiento por liberar a la región de una invasión pagana. En 1572, el Papa San Pío V añadió en las letanías la advocación «María Auxiliadora, rogad por nosotros» después de que la Virgen interviniera milagrosamente en la batalla de Lepanto, salvando a la cristiandad de una destrucción inminente. También en Alemania, los católicos hicieron una promesa a María Auxiliadora en el año 1600, honrándola y obteniendo su protección frente a las invasiones protestantes y el fin de una larga guerra.

La influencia de María Auxiliadora en eventos históricos continuó. En 1683, tras una victoria en Viena contra los enemigos de la religión, se fundó la asociación de María Auxiliadora, que hoy en día se encuentra en más de 60 países. El Papa Pío VII, prisionero de Napoleón, tras ser puesto en libertad inesperadamente y regresar a Roma el 24 de mayo de 1814, instituyó este día como fiesta en agradecimiento a María Auxiliadora. Y en 1860, San Juan Bosco, después de recibir una aparición de la Santísima Virgen, construyó en tan solo cuatro años una gran basílica dedicada a María Auxiliadora en Turín, Italia, siendo considerado cada ladrillo un milagro de la Santísima Virgen.

Será exactamente en 1862, en plena madurez de Don Bosco, el año en el que haga la opción mariana definitiva: Auxiliadora. «La Virgen quiere que la honremos con el título de Auxiliadora: los tiempos que corren son tan aciagos que tenemos necesidad de que la Virgen nos ayude a conservar y a defender la fe cristiana».

Desde esa fecha el título de Auxiliadora aparece en la vida de Don Bosco y en su obra como «central y sintetizador». La Auxiliadora es la visión propia que Don Bosco tiene de María. La lectura evangélica que hace de María, la experiencia de su propia vida y la de sus jóvenes salesianos, y su experiencia eclesial le hacen percibir a María como «Auxiliadora del Pueblo de Dios».

María Auxiliadora continúa siendo un faro de esperanza y consuelo. Su intercesión ha sido reconocida a lo largo de los siglos y su devoción se ha extendido a través de diversas obras y comunidades religiosas. En este día, recordemos su protección y pongamos en práctica su ejemplo de auxilio y apoyo mutuo en nuestra vida diaria. María Auxiliadora, ruega por nosotros.

V DOMINGO DE PASCUA

Primera lectura

Lectura del libro de los Hechos de los apóstoles

En aquellos días, Pablo y Bernabé volvieron a Listra, a Iconio y a Antioquia, animando a los discípulos y exhortándolos a perseverar en la fe, diciéndoles que hay que pasar por muchas tribulaciones para entrar en el reino de Dios.

En cada Iglesia designaban presbíteros, oraban, ayunaban y los encomendaban al Señor, en quien habían creído. Atravesaron Pisidia y llegaron a Panfilia. Y después de predicar la Palabra en Perge, bajaron a Atalía y allí se embarcaron para Antioquía, de donde los habían encomendado a la gracia de Dios para la misión que acababan de cumplir.

Al llegar, reunieron a la Iglesia, les contaron lo que Dios había hecho por medio de ellos y cómo había abierto a los gentiles la puerta de la fe.

Palabra de Dios / Te alabamos Señor

Salmo Responsorial

R/. Bendeciré tu nombre por siempre, Dios mío, mi Rey.

El Señor es clemente y misericordioso,
lento a la cólera y rico en piedad;
el Señor es bueno con todos,
es cariñoso con todas sus criaturas. **R/.**

Que todas tus criaturas te den gracias, Señor,
que te bendigan tus fieles.
Que proclamen la gloria de tu reinado,
que hablen de tus hazañas. **R/.**

Explicando tus hazañas a los hombres,
la gloria y majestad de tu reinado.
Tu reinado es un reinado perpetuo,
tu gobierno va de edad en edad. **R/.**

Segunda lectura

Lectura del libro del Apocalipsis

Yo, Juan, vi un cielo nuevo y una tierra nueva, pues el primer cielo y la primera tierra desaparecieron, y el mar ya no existe. Y vi la ciudad santa, la nueva Jerusalén que descendía del cielo, de parte de Dios, preparada como una esposa que se ha adornado para su esposo.

Y oí una gran voz desde el trono que decía:
«He aquí la morada de Dios entre los hombres, y morará entre ellos, y ellos serán su pueblo, y el “Dios con ellos” será su Dios». Y enjugará toda lágrima de sus ojos, y ya no habrá muerte, ni duelo, ni llanto ni dolor, porque lo primero ha desaparecido. Y dijo el que está sentado en el trono:
«Mira, hago nuevas todas las cosas».

Palabra de Dios / Te alabamos Señor

Evangelio del día

Lectura del santo Evangelio según San Juan

Cuando salió Judas del cenáculo, dijo Jesús:
«Ahora es glorificado el Hijo del hombre, y Dios es glorificado en él. Si Dios es glorificado en él, también Dios lo glorificará en sí mismo: pronto lo glorificará. Hijitos, me queda poco de estar con vosotros.

Os doy un mandamiento nuevo: que os améis unos a otros; como yo os he amado, amaos también unos a otros. En esto conocerán todos que sois discípulos míos: si os amáis unos a otros».

Palabra del Señor / Gloria a Ti, Señor Jesús

Tablón de anuncios

GRUPOS DE FORMACIÓN JUNIO

VIERNES 13, 18.30-20.00
ULRICHSHAUS, KREUZLINGEN

SÁBADO 14, 16.30-18.30
PFARREIZENTRUM ST. MARIA, SCHAFFHAUSEN

Rosario de la Aurora

Sábado 31 de mayo
Lugar: Klösterli, Frauenfeld
Horario: 7.00-8.30

**Ofrezcamos a María
este pequeño sacrificio**

Jueves 29 de mayo
Solemnidad de la Ascensión

**Celebración de la Eucaristía en
Heiligkreuz-Kirche Bernrain,
Kreuzlingen, a las 18.30.**

La sospecha del leñador



“Érase una vez un leñador que había perdido su hacha. Extrañado y con lágrimas en los ojos, se encontró con el vecino, quien como siempre hacía, le saludó sonriente y amablemente.

Mientras el vecino entraba en su casa, el leñador empezó a sospechar y a pensar que tal vez había sido él quien le había robado el hacha. Su sonrisa amable le pareció un tanto nerviosa. La mirada le resultó algo extraña. E incluso hubiera podido afirmar que le temblaban las manos. Ató cabos, y la sentencia a la que llegó era inequívoca: el vecino

tenía la expresión de un ladrón, caminaba como un ladrón y hablaba como un ladrón. Sin ninguna duda había sido él quien le había robado el hacha.

Estas ideas ocupaban su pensamiento, cada vez más convencido de haber encontrado al culpable del robo, cuando de repente se dió cuenta de que sus pasos le habían llevado de nuevo al bosque donde había estado la noche anterior.

Y al adentrarse un poco más en el bosque, tropezó con algo duro y cayó. Cuando miró al suelo...encontró su hacha! El leñador volvió de nuevo a su casa con el hacha, arrepentido de sus sospechas, y cuando se encontró de nuevo con su vecino vio que su expresión, su andar y su manera de hablar eran (y habían sido en todo momento) las de siempre.”

Para la vida: También nosotros, en ocasiones, cuando vivimos situaciones difíciles, que nos hacen sufrir, nos angustian, comenzamos a sospechar de los demás y a culparlos, porque estamos convencidos de que son ellos los responsables del momento complicado por el que atravesamos. Y pasado un tiempo, descubrimos, como el leñador de nuestra historia, que los verdaderamente responsables, los que habíamos provocado esa situación, no fueron los demás, sino nosotros mismos. ¿No has vivido ya esto en alguna ocasión?

Más información:
<https://www.mcle-tg-sh.ch/de>

